

Arnaud & Blanc, 105 ans d'évolution et de services !

Depuis 1913, Arnaud & Blanc n'a cessé d'évoluer : la forge, la serrurerie, puis la menuiserie aluminium dans les années 1970...

Arrivés respectivement en 1992 et 1997, Christophe Blanc et Pierre Arnaud ont racheté, en 2003, le secteur «Confort Habitat» de la société (créée par Christophe Blanc). Aujourd'hui, ils sont encore tous les deux à la tête de cette entreprise historique du territoire dont le chiffre d'affaire s'élève à plus d'un million d'euros. Même si l'entreprise a connu de nombreuses évolutions, ces professionnels expérimentés donnent une importance particulière à la proximité avec le client, au conseil et à la qualité.



Une équipe expérimentée à votre écoute et à votre service

Le secret de la réussite?
La passion du métier, la qualité des produits de fabrication française, le sens du service.

Fermeture de l'habitation, menuiseries, volets, stores, pergolas, portails, automatismes, domotique... Véritables professionnels, ils travaillent aujourd'hui avec des entreprises leader sur le marché de l'amélioration de l'habitat. Fidèles à certains fournisseurs depuis des années (plus de 23 ans avec la société K-Line), ils sont experts

rénovateur K-Line, experts Somfy... La société est également labellisée Qualibat RGE et éco-artisan. N'hésitez plus, allez leur rendre visite dans leur espace d'exposition de 240 m², situé 3 avenue de Romans à Saint-Marcellin. Ce n'est pas parce qu'ils sont leaders qu'ils sont forcément plus chers.

Pierre et Christophe

arnaud & blanc

3, avenue de romans - 38160 SAINT-MARCELLIN
04 76 64 06 60 - www.arnaud-blanc.fr

1913
2018
105 ANS
D'ÉVOLUTION

